

El Departamento de Medio Ambiente del Gobierno de Aragón, desde su Servicio de Información y Educación Ambiental le informa de las últimas novedades

Número 29

Última actualización 19-04-2004

Abril 2004



Convocados los premios “Medio Ambiente de Aragón 2004”.

Se ha publicado en el Boletín Oficial de Aragón de 14 de abril, la Orden del Departamento de Medio Ambiente por la que se convocan los Premios «Medio Ambiente de Aragón 2004». De acuerdo con la nueva normativa reguladora (que ya anunciamos en el anterior Boletín electrónico), además del Premio “Medio Ambiente de Aragón” que ya se venía otorgando en años anteriores, se convocan premios en las cuatro nuevas modalidades, que corresponden a los ámbitos de Administración local, entidades sin ánimo de lucro, empresas y el ámbito académico (con categoría universitaria y escolar). El plazo para la presentación de candidaturas finaliza el próximo 15 de mayo.

Más información: Servicio de Información y Educación Ambiental.

Abril 2004



Inicia su actividad el Instituto Aragonés de Gestión Ambiental.

Desde el pasado 1 de abril ha comenzado su actividad el Instituto Aragonés de Gestión Ambiental, cuya sede se encuentra en el Edificio Trovador, situado en la Plaza Antonio Beltrán Martínez nº 1, 5ª Planta, de Zaragoza. El citado Instituto, creado por Ley 23/2003, de 23 de diciembre (Boletín Oficial de Aragón de 31 de diciembre de 2003), tiene por objeto la tramitación y resolución de los procedimientos administrativos que se relacionan en el anexo I de la misma (en materias de evaluación de impacto ambiental, autorización ambiental integrada, residuos, espacios protegidos, montes, restauraciones mineras, caza y pesca, etc.), así como la evacuación de una serie de informes ambientales.

Más información: Instituto Aragonés de Gestión Ambiental. Teléfono: 976-716633.

Abril 2004



6ª Conferencia de Ministros Regionales de Medio Ambiente ENCORE en Florencia.

Los días 1 y 2 de abril ha tenido lugar en Florencia la Sexta Conferencia de Ministros Regionales de Medio Ambiente ENCORE, con la participación de 43 regiones, a la que ha asistido el Consejero de Medio Ambiente del Gobierno de Aragón. ENCORE se estableció en 1993 y se celebra cada dos años. Los principales temas que se han abordado han sido la producción y el consumo sostenibles y la lucha contra el cambio climático, además del papel de ENCORE con la ampliación de la Unión Europea. A iniciativa de Aragón, se ha formado un grupo de trabajo sobre política hidráulica, que realizará propuestas sobre los efectos del cambio climático en los ríos, la ordenación territorial respecto al agua, el ahorro y mejora de la calidad de los recursos hídricos, etc.

Más información: Servicio de Información y Educación Ambiental.

Abril 2004



Prevención y lucha contra los incendios forestales en Aragón. Campaña 2004-2005.

En el Boletín Oficial de Aragón de 22 de marzo de 2004, se ha publicado la ORDEN de 23 de febrero de 2004, del Departamento de Medio Ambiente, sobre prevención y lucha contra los incendios forestales en la Comunidad Autónoma de Aragón para la campaña 2004/2005. La principal novedad de esta Orden es su adaptación a los preceptos de la nueva Ley de Montes estatal (que deroga la anterior legislación sobre incendios forestales). La citada Ley otorga al Director técnico de extinción, y así lo recoge la Orden, la condición de agente de la autoridad, lo que le da mayores posibilidades de ejecutar actuaciones en la extinción de incendios forestales. Por otra parte, el Gobierno de Aragón ha aprobado destinar 2,4 millones de euros este año a los medios aéreos, duplicando la cantidad con respecto al año anterior. El presupuesto total para prevención y lucha contra incendios será de 19 millones de euros, frente a los 12 del pasado año.

Más información: Servicio de Coordinación y Planificación forestal



Actualización del Catálogo de Especies Amenazadas de Aragón.

Por Orden de 4 de marzo de 2004, del Departamento de Medio Ambiente, publicada en el Boletín Oficial de Aragón de 22 de marzo, se han incluido en el Catálogo de Especies Amenazadas de Aragón determinadas especies, subespecies y poblaciones de flora y fauna, a la vez que cambian de categoría y se excluyen otras especies ya incluidas en el mismo. Los nuevos anexos actualizados están disponibles en la página web del [Departamento de Medio Ambiente](#).

Más información: Servicio de Biodiversidad

Abril 2004



Jornadas ornitológicas en la Zona de Especial Protección para las Aves del Moncayo.

Los próximos días 23 y 30 de mayo se celebrarán dos jornadas ornitológicas en la ZEPA del Moncayo, conmemorando el día Europeo de los Parques, dedicado este año a la promoción de la Red Natura 2000. El día 23 la jornada tendrá lugar en la localidad de Calcena y el día 30 en Los Fayos. En ambos casos la jornada incluye una excursión ornitológica matinal, comida campestre "de zurrón" y una visita cultural por la tarde a los pueblos. Colaboran con el Departamento de Medio Ambiente del Gobierno de Aragón los Ayuntamientos de Calcena, Los Fayos y Tarazona, la Sociedad Española de Ornitología y la Asociación Cultural Amigos de la Villa de Calcena.

Más información: Servicio de Biodiversidad.

Abril 2004



Autorizado el Sistema Integrado de Gestión de envases y residuos de envases SIGFITO

La Dirección General de Calidad Ambiental ha autorizado a SIGFITO AGROENVASES, S.L., como Sistema Integrado de Gestión de envases y residuos de envases de productos fitosanitarios en la Comunidad Autónoma de Aragón. SIGFITO AGROENVASES, S.L. es una sociedad sin ánimo de lucro cuyo objeto es organizar la recogida periódica de residuos de envases de productos fitosanitarios para darles un destino final adecuado, en cumplimiento de la normativa general y específica de envases y residuos, permitiendo así el cumplimiento de sus obligaciones a los distintos agentes implicados: envasadores, distribuidores, agricultores, etc. Las empresas envasadoras realizarán la aportación económica necesaria para hacer posible la gestión de los envases después de su utilización.

Más información: Servicio de Control Ambiental.

Abril 2004



Aprobada la Directiva sobre Responsabilidad Ambiental

El Parlamento Europeo aprobó el pasado 31 de marzo, tras varios años de debate, la Directiva sobre prevención y responsabilidad civil de las actividades que conllevan algún riesgo ambiental para las aguas, suelo, especies o hábitats naturales, que se basa en el principio de "quien contamina paga", y que en breve plazo se publicará en el Diario Oficial de la Unión Europea. Esta normativa obligará a las empresas que realicen actividades con riesgo ambiental a abonar los costes económicos del impacto medioambiental causado por su actividad, para lo que deberán suscribir seguros para afrontar los costes de reparación de los daños y evitar su insolvencia. La contratación de seguros enfrentó al Parlamento Europeo con la Comisión, pues el primero se inclinaba por hacerlos obligatorios, pero se ha llegado al compromiso de instar a los Estados a que desarrollen instrumentos de garantía financiera para hacer frente al pago de los daños. La Directiva deberá transponerse al Derecho español en el plazo de 3 años a contar desde su publicación.

Más información: Servicio de Asuntos Jurídicos y Coordinación Administrativa.

Abril 2004



El Consejo de Protección de la Naturaleza organiza dos Conferencias sobre Conservación

Agrupadas en un ciclo denominado "La Conservación de la Naturaleza", el Consejo de Protección de la Naturaleza ha organizado dos Conferencias que tendrán lugar en el Centro y Exposiciones y Congresos de Ibercaja (C/ San Ignacio de Loyola, 16). El próximo 29 de abril a las 19.30 horas tendrá lugar la primera conferencia, a cargo del Dr. Eduardo Martínez de Pisón, Catedrático de Geografía Física de la U. Autónoma de Madrid, con el título "Viajeros de las montañas, una tradición cultural", y el 20 de mayo a las 19.30 horas, el Dr. Juan Pablo Martínez Rica, Director del Instituto Pirenaico de Ecología, tratará sobre "Crisis de la biodiversidad y cambio climático".

Más información Consejo de Protección de la Naturaleza



Reunión plenaria para la elaboración del Sistema de Indicadores Ambientales de Aragón y el informe "Medio Ambiente en Aragón 2003".

El próximo 20 de abril tendrá lugar una reunión plenaria de todos los Servicios del Departamento de Medio Ambiente y las Direcciones Provinciales, junto con la empresa adjudicataria del proyecto, con la que arrancan los trabajos de elaboración del Sistema de Indicadores Ambientales de Aragón, que constituirá una importante herramienta para evaluar el estado del medio ambiente y su evolución, el grado de integración de éste en las distintas políticas ambientales y la sostenibilidad. Los indicadores facilitan la comunicación al público, al acercar la información ambiental de un modo claro y sencillo a los ciudadanos no expertos en la materia. En la reunión se tratará asimismo sobre la elaboración de la publicación del informe anual sobre el estado del medio ambiente en la Comunidad Autónoma, titulado "Medio Ambiente en Aragón 2003".

Más información: Servicio de Información y Educación Ambiental.

Abril 2004



El Consejo Económico y Social incorpora por primera vez un capítulo de medio ambiente en su informe anual.

El Consejo Económico y Social va a incluir por primera vez un capítulo relativo al medio ambiente en su informe anual de 2003, para lo cual ha contado con la colaboración del Departamento de Medio Ambiente, que ha facilitado información en materias como biodiversidad, espacios protegidos, política forestal, atmósfera, residuos, impacto ambiental, aguas, información y educación ambiental, entre otras. Además, se señalarán las perspectivas y retos a corto plazo en materia de medio ambiente en Aragón. La inclusión de este capítulo abre un cauce para dar a conocer el estado del medio ambiente y la política ambiental del Gobierno de Aragón en los foros económicos y sociales, y para la colaboración, en el marco del objetivo de integración del medio ambiente en las políticas sectoriales.

Más información: Servicio de Información y Educación Ambiental

Abril 2004



2 Propuestas LIFE-Naturaleza 2004 del Gobierno de Aragón: Margaritifera auricularia. Tendidos eléctricos.

Se encuentran en tramitación las propuestas Life-Naturaleza 2004 "Conservación de Margaritifera auricularia en Aragón" y "Adecuación de Tendidos Eléctricos en las ZEPA de Aragón" presentadas a la iniciativa financiera de la Unión Europea LIFE para aquellos proyectos que persigan la conservación de hábitats naturales así como de especies de fauna y flora silvestres de interés comunitario. Se han producido peticiones de puntualización de algunos aspectos técnicos, realizadas por los Servicios encargados de su gestión, lo que se valora positivamente en cuanto a las posibilidades de que sean aprobadas estas propuestas.

Más información: Servicio de Biodiversidad

Abril 2004



Lista Oficial de Entidades Colaboradoras en materia de calidad del agua

Mediante Resolución de 25 de marzo de 2004, de la Dirección del Instituto Aragonés del Agua, publicada en el Boletín Oficial de Aragón de 16 de abril, se aprueba la lista oficial de las entidades colaboradoras en materia de calidad del agua y se da publicidad a los precios máximos para las actuaciones de dichas entidades aplicables entre el 1 de septiembre de 2003 y el 31 de agosto de 2004, que experimentan un incremento del 3% con respecto a los precios máximos fijados en la Orden de 20 de julio de 2002, sobre entidades colaboradoras en materia de calidad de agua.

Más información: Instituto Aragonés del Agua

Abril 2004



Plan de Formación Ambiental de Empleados Públicos de Aragón: Curso "Sistemas Integrados de gestión de residuos".

Mediante Resolución de 31 de marzo de 2004, del Instituto Aragonés de Administración Pública, publicada en el B.O.A. de 14 de abril, se ha convocado el curso «Sistemas integrados de gestión de residuos», a celebrar en Zaragoza los días 17 al 20 de mayo de 2004. En el citado curso se tratará sobre el principio de quien contamina paga, la legislación sobre residuos de envases y los distintos Sistemas Integrados de gestión que operan en Aragón (ECOEMBES, ECOVIDRIO, SIGRE y SIGFITO). El plazo de presentación de solicitudes finaliza el próximo 30 de abril.

Más información: Servicio de Información y Educación Ambiental



Convenio con la Fundación para la Conservación del Quebrantahuesos

El Consejo de Gobierno, en su reunión de 13 de abril, ha aprobado destinar 545.511 euros al programa de conservación y recuperación del quebrantahuesos en Aragón, que se ejecutará mediante convenio con la Fundación para la Conservación del Quebrantahuesos. Las actuaciones enmarcadas en el nuevo convenio se desarrollarán entre los años 2004 y 2005, y abarcan desde trabajos de campo hasta programas de sensibilización, así como la coordinación y fomento de experiencias entre ambos lados de los Pirineos, de acuerdo con el programa europeo Interreg III A "Por un Pirineo vivo".

Más información: Servicio de Biodiversidad y Servicio de Información y Educación Ambiental



Censos simultáneos franco-españoles de Quebrantahuesos.

Como cada año, y en el marco de las acciones de conservación del Quebrantahuesos, se están realizando los censos simultáneos franco-españoles de esta especie. El objetivo de estos censos es obtener la información básica para poder orientar las estrategias de conservación necesarias para mejorar la conservación de esta especie. Este año se ha realizado el esfuerzo de aumentar en dos el número de días de censos, siendo finalmente 6 los que se van a realizar. Los censos comenzaron el miércoles 17 de marzo y van a continuar los miércoles hasta el día 21 de abril.

Más información: Servicio de Biodiversidad



Encuentro de educadores ambientales en Campo.

Los días 24, 25 y 26 de marzo de 2004, se ha celebrado en la localidad oscense de Campo, la II Reunión de la Red de Educadores Ambientales del Proyecto Interreg III-A, "Por un Pirineo Vivo", con una asistencia de más de 40 educadores franceses y españoles, encabezados por los socios: Gobierno de Aragón, Ligue pour la protection des oiseaux y Fundación para la Conservación del Quebrantahuesos. El encuentro se desarrolló en un buen ambiente de colaboración que permitió repasar los trabajos ya realizados en la red (materiales, carta de adhesión, página web, etc) y la formación de 3 grupos de trabajo (por edades del público destinatario) con el objetivo de hacer un repertorio de actividades que permitan desarrollar el proyecto educativo en las dos vertientes. Además se ha podido concretar la formación de grupos de trabajo para el desarrollo de las actividades y de los útiles necesarios. El Encuentro contó con diversas actividades complementarias, "noche de las estrellas" y "juegos tradicionales" y con una interesante conferencia a cargo de Patricia Callaghan, sobre "Educación Ambiental para la conservación de la Biodiversidad".

Más información: Servicio de Información y Educación Ambiental.



Más de 116.000 personas visitaron en 2003 los Centros de Interpretación de Espacios Naturales Protegidos.

Un total de 116.319 personas visitaron el pasado año 2003 los 16 Centros de Interpretación ubicados en los Espacios Naturales Protegidos de Aragón. El centro más visitado fue el de Agramonte, en el Parque Natural del Moncayo, con 15.639 personas, seguido por el del Monumento Natural de San Juan de la Peña, con 13.763, y el de la Laguna de Sariñena, con más de 12.000. El número de escolares que han visitado estos Centros ha sido 21.421, realizando itinerarios guiados y visitando los centros, que disponen de material didáctico, acompañados por monitores. Se recuerda que las reservas para visitar los Centros de Interpretación se realizan a través de SODEMASA.

Información y reservas: SODEMASA. Tel 976-070002. E-mail: Ocirera@sodemasa.com



Exposición Medio Ambiente en Aragón

El Departamento de Medio Ambiente del Gobierno de Aragón ha finalizado la primera fase de dinamización de la exposición "Medio Ambiente en Aragón" (2002-2004) con los siguientes resultados: Se han recibido 148 solicitudes, de las cuales 77 se han podido atender, por contrato, y han tenido lugar en 72 localidades distintas, con un total de 20.787 visitantes, de los que un total de 2.907 realizaron la visita guiada. Ante la demanda de la exposición, se va a iniciar una segunda etapa, a cargo de la empresa SODEMASA, en la que se realizará esta exposición en diferentes Comarcas, con visitas dinamizadas por educadores ambientales cada 50 minutos, de martes a sábado.

Información y reservas: SODEMASA. Tel 976-070002. E-mail: Ocirera@sodemasa.com



Nuevo presidente del Patronato del Parque Natural de la Sierra y los Cañones de Guara

El Consejo de Gobierno de Aragón, en su reunión de 13 de abril, aprobó el nombramiento de D. Guillermo Palacín Castro como nuevo presidente del Patronato del Parque Natural de la Sierra y los Cañones de Guara. Guillermo Palacín es el actual alcalde de Nueno, y su nombramiento fue propuesto por el pleno del Patronato, en su última reunión, celebrada el 1 de marzo, tras aceptar la renuncia del hasta entonces presidente, Mariano Altemir Lascorz.

Más información: Dirección General de Medio Natural.



Toma de posesión de los Coordinadores Medioambientales

Con la toma de posesión de los nuevos Coordinadores Medioambientales, que está teniendo lugar en estos días, se finaliza y consolida el nuevo modelo organizativo de la Escala de Agentes de Protección de la Naturaleza. Ya han tenido lugar las primeras reuniones de ámbito provincial para la coordinación entre el equipo de Coordinadores Medioambientales de la provincia. Se trata de plazas incorporadas a la estructura orgánica del Departamento, lo que da una mayor continuidad al ejercicio de las funciones de coordinador.

Más información: Secretaría General Técnica del Departamento de Medio Ambiente.



Convocatoria de la Comisión Europea para la contratación de expertos nacionales

La Comisión Europea ha hecho llegar a los Estados Miembros una relación de puestos vacantes de expertos nacionales, para desarrollar sus trabajos en distintas Direcciones Generales (en las ciudades de Bruselas o Luxemburgo), entre ellas la D.G. XI de Medio Ambiente. Se ha recibido dicha convocatoria en el Departamento de Medio Ambiente a través de la red EIONET. La presentación de Curriculum Vitae no debe realizarse directamente a la Comisión Europea, sino a través de las representaciones permanentes de los Estados. Los expertos que estén interesados pueden pedir por correo electrónico a ma@aragob.es la relación de puestos vacantes, sus funciones y requisitos profesionales de los mismos, e igualmente se les informará sobre la presentación de candidaturas.

Más información: Servicio de Información y Educación Ambiental.



Contratación de la campaña de publicidad institucional "Natural de Aragón"

El Departamento de Medio Ambiente ha convocado mediante anuncio publicado en el Boletín Oficial de Aragón de 14 de abril de 2004, la contratación de la Campaña de publicidad institucional «Natural de Aragón», con un presupuesto base de licitación de 235.000 euros. El plazo de presentación de ofertas finaliza el próximo **24 de abril a las 13 horas**. Puede consultarse el anuncio y los pliegos correspondientes en la página web del Gobierno de Aragón.

Más información: Servicio de Información y Documentación Administrativa del Gobierno de Aragón (976-714116). Secretaría General Técnica del Departamento de Medio Ambiente.



Contratación de la dinamización de la exposición itinerante en materia de incendios forestales

El Departamento de Medio Ambiente ha convocado mediante anuncio publicado en el Boletín Oficial de Aragón de 14 de abril de 2004, la contratación de la dinamización de la exposición itinerante en materia de incendios forestales, con un presupuesto base de licitación de 59.990,32 euros. El plazo de presentación de ofertas finaliza el próximo **30 de abril a las 13 horas**. Puede consultarse el anuncio y los pliegos correspondientes en la página web del Gobierno de Aragón.

Más información: Servicio de Información y Documentación Administrativa del Gobierno de Aragón (976-714116). Servicio de Coordinación y Planificación Forestal.



Contratación de la Asistencia Técnica para la redacción y desarrollo del Plan Medioambiental del Ebro y tramo bajo del Cinca

El Departamento de Medio Ambiente ha convocado mediante anuncio publicado en el Boletín Oficial de Aragón de 14 de abril de 2004, la contratación de la Asistencia Técnica para la redacción y desarrollo del Plan Medioambiental del Ebro y tramo bajo del Cinca, con un presupuesto base de licitación de 1.092.256,00 euros. El plazo de presentación de ofertas finaliza el próximo **28 de mayo a las 13 horas**. Puede consultarse el anuncio y los pliegos correspondientes en la página web del [Gobierno de Aragón](#).

Más información: Servicio de Información y Documentación Administrativa del Gobierno de Aragón (976-714116). Servicio de Espacios Protegidos, Caza y Pesca.



Información pública de expedientes en tramitación de Evaluación de Impacto Ambiental y Autorización Ambiental Integrada.

DEPARTAMENTO DE MEDIO AMBIENTE

BOA Nº	FECHA BOA	PROYECTO	T.M.	PROMOTOR	FECHA FIN INFORMACIÓN PÚBLICA	
31	12/03/2004	Ampliación de explotación porcina de cebo	Peralta de Alcofea (Huesca)	José Angel López foncillas	19/04/2004	EIA/PPC
31	12/03/2004	Ampliación de explotación porcina de cebo	Mainar (Zaragoza)	Daniel Majarena Tobajas	19/04/2004	EIA/PPC
32	15/03/2004	Ampliación de explotación porcina de cebo	Novales (Huesca)	Monajotel, S.L.	21/04/2004	EIA/PPC
32	15/03/2004	Ampliación de explotación avícola	Lupiñén-Ortilla (Huesca)	Sanmartin Avicultores, S.C.	21/04/2004	EIA/PPC
33	17/03/2004	Cantera "Dehesa" nº 268	Zaragoza	Aragonesa de Asfaltos y Construc.,	24/04/2004	EIA/PPC
37	29/03/2004	Ampliación de explotación porcina de cebo	Laluenga (Huesca)	José María Alquézar Labad	06/05/2004	EIA/PPC
38	31/03/2004	Ampliación de explotación porcina producción	Tauste (Zaragoza)	SORYER-97, S.L.	08/05/2004	EIA/PPC
39	02/04/2004	Ampliación de explotación porcina de cebo	Sádaba (Zaragoza)	Hnos. Pueyo Aranda, S.C.	11/05/2004	EIA/PPC
39	02/04/2004	Explotación porcina de cebo	Ejea de los Caballeros (Zaragoza)	S.A.T. Nº 9679 Alayeto	11/05/2004	EIA/PPC
40	05/04/2004	Proyecto de construcción de una carretera local entre Gudar la carretera TE-V.6022	Gudar (Teruel)	Ayuntamiento de Gudar	14/05/2004	EIA
40	05/04/2004	Explotación porcina de madres reproductoras	Plasencia de Jalón (Zaragoza)	ALJARAPIR, S.L.	14/05/2004	EIA/PPC
40	05/04/2004	Cantera "SOLANA"	Fuentes Calientes (Teruel)	Piedras Nat. Linares de Mora, S.L.	14/05/2004	EIA
42	12/04/2004	Explotación de ganado vacuno de cría de novillas	Mailén (Zaragoza)	Rancho las Nieves, S.L.	19/04/2004	EIA/PPC
42	12/04/2004	Ampliación de explotación porcina de cebo	Villafranca del Campo (Teruel)	Mª Elena Juberías Hernández	19/04/2004	EIA/PPC

Más información: Dirección General de Calidad Ambiental.



NORMATIVA:

UNIÓN EUROPEA

- DECISIÓN de la Comisión, de 20 de febrero de 2004, por la que se establecen las medidas para la presentación de información sobre los planes o programas previstos en la Directiva 96/62/CE del Consejo en relación con los valores límite de determinados contaminantes del aire ambiente. Diario Oficial de la Unión Europea, Serie L, de 6 de marzo de 2004.
- DECISIÓN de la Comisión, de 19 de marzo de 2004, relativa a las directrices de aplicación de la Directiva 2002/3/CE del Parlamento Europeo y del Consejo relativa al ozono en el aire ambiente. Diario Oficial de la Unión Europea, Serie L, de 25 de marzo de 2004.
- REGLAMENTO (CE) nº 574/2004 de la Comisión, de 23 de febrero de 2004, por el que se modifican los anexos I y III del Reglamento (CE) nº 2150/2002 del Parlamento Europeo y del Consejo relativo a las estadísticas sobre residuos. Diario Oficial de la Unión Europea, serie L, de 27 de marzo de 2004.

ESTADO ESPAÑOL

- REAL DECRETO 435/2004, de 12 de marzo, por el que se regula el Inventario Nacional de Zonas Húmedas. Boletín Oficial del Estado de 25 de marzo de 2004.
- REAL DECRETO 430/2004, de 12 de marzo, por el que se establecen nuevas normas sobre limitación de emisiones a la atmósfera de determinados agentes contaminantes procedentes de grandes instalaciones de

combustión, y e fijan ciertas condiciones para el control de las emisiones a la atmósfera de las refinerías de petróleo. Boletín Oficial del Estado de 20 de marzo de 2004.

- ORDEN de 10 de marzo del Ministerio de Medio Ambiente, por la que se regula la concesión de las subvenciones por las actividades de recuperación y valorización de aceites usados durante el año 2003. Boletín Oficial del Estado de 30 de marzo de 2004.

COMUNIDAD AUTÓNOMA DE ARAGÓN

- DECRETO 53/2004, de 9 de marzo, del Gobierno de Aragón, por el que se regula el Premio «Medio Ambiente de Aragón» a las acciones en favor del medio ambiente. Boletín Oficial de Aragón de 26 de marzo de 2004.
- ORDEN de 5 de abril de 2004, el Departamento de Medio Ambiente, por la que se convoca el Premio «Medio Ambiente de Aragón 2004». Boletín Oficial de Aragón de 14 de abril de 2004.
- DECRETO 58/2004, de 9 de marzo, del Gobierno de Aragón, por el que se aprueba el Catálogo de Montes de Utilidad Pública de la provincia de Zaragoza (comentado en el Boletín Electrónico nº 27). Boletín Oficial de Aragón de 31 de marzo de 2004.
- ORDEN de 25 de febrero de 2004, del Departamento de Medio Ambiente, por la que se efectúa la convocatoria para el año 2004 de subvenciones a los programas de la Comunidad Autónoma de Aragón en materia de minimización de residuos y emisiones a la atmósfera. Boletín Oficial de Aragón de 17 de marzo de 2004.
- ORDEN de 4 de marzo de 2004, del Departamento de Medio Ambiente, por la que se incluyen en el Catálogo de Especies Amenazadas de Aragón determinadas especies, subespecies y poblaciones de flora y fauna y cambian de categoría y se excluyen otras especies ya incluidas en el mismo. Boletín Oficial de Aragón de 22 de marzo de 2004.
- ORDEN de 23 de febrero de 2004, del Departamento de Medio Ambiente, sobre prevención y lucha contra los incendios forestales en la Comunidad Autónoma de Aragón para la campaña 2004/2005. Boletín Oficial de Aragón de 22 de marzo de 2004.
- ORDEN del Departamento de Medio Ambiente, de fecha 12 de marzo de 2004 por la que se da publicidad a la relación de Sociedades de Pescadores que participan en la gestión de los cotos deportivos de pesca mediante Convenio de Adhesión al Convenio firmado con la Federación Aragonesa de Pesca y Casting, para la gestión piscícola de determinadas masas de agua en el ámbito de la Comunidad Autónoma de Aragón, así como a la relación de los centros de expedición de permisos de pesca correspondientes. Boletín Oficial de Aragón de 17 de marzo de 2004.
- RESOLUCIÓN de 25 de marzo de 2004, de la Dirección del Instituto Aragonés del Agua, por la que se aprueba la lista oficial de las entidades colaboradoras en materia de calidad del agua y se da publicidad a los precios máximos para las actuaciones de dichas entidades aplicables entre el 1 de septiembre de 2003 y el 31 de agosto de 2004. Boletín Oficial de Aragón de 16 de abril de 2004.
- ANUNCIO de la Dirección General del Medio Natural, relativo a la creación del Consejo del Sector Oriental de Monegros y del bajo Ebro Aragonés (nombramiento de dos representantes de la propiedad privada). Boletín Oficial de Aragón de 22 de marzo de 2004.

Para suscripción o sugerencias: boletin.ma@aragob.es